
Die Idea ist Theologisch der Evangelischen Allianz angeschlossen und ist ein Unternehmen, welches
über die Akteure von Politik, Kirche und Glauben berichtet.

Der Vorteil des erstgeborenen aus den Toten und treuen Zeugen. Einer der Hauptvorstände der
Evangelischen Allianz ist ein Familienmitglied und seit dem 24.8.1996 Trauzeuge – Richard Aidoo.

Wie diesem Blog zu entnehmen ist, ist einer der Merkel Mitarbeiter, CDU und Pfingstchristen im
Mühlheimer Verband der Lukas Gemeinde in Berlin – Sven Olaf Heckel, ebenfalls in dem Fall
involviert, wie natürlich auch Peter Wenz vom GospelForum, dessen Marketingchef Gottfried Bühler
ein Spendensiegel der Evangelischen Allianz hat.

Es geht um Millionen Beträge, die im Namen Jesus Christus genutzt wurden, um Israel und dem
Deutschen Volk zu schaden. Wenn ich nicht der Leidtragende gewesen wäre, hätte ich es auch nicht
gemerkt.



Am 10.10.2017 wurde in der Idea von Dr. Jürgen Bühler berichtet:



Jesus kommt nicht zurück nach Jerusalem, sondern Ulf
Diebel aus Düsseldorf.
Es wäre nett, wenn die Gemeinde mal aufgeklärt werden würde…

Mathias Pankau wurde schriftliche gebeten schonungslos die Wahrheit zu berichten

Matthias Pankau

http://ulfdiebel.com/wp-content/uploads/2018/08/Matthias-Pankau.pdf
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